

Pascal Grenier

Vice-président, Ingénierie, Exploitation et Innovation mondiales

Pascal Grenier est actuellement vice-président, Ingénierie, Exploitation et Innovation mondiales. Il est responsable de l'ingénierie, de la fabrication, de la sélection des fournisseurs, de l'approvisionnement, de l'assurance de la qualité et de l'innovation pour l'ensemble des secteurs de CAE. Il est aussi membre du comité de direction.

M. Grenier travaille à CAE depuis plus de 20 ans. Au cours de sa carrière, il a occupé divers postes aux responsabilités croissantes et a participé à presque tous les aspects des produits et services de CAE, à titre d'ingénieur des systèmes, de chef de groupe, Intégration des prototypes, de chef de service, Produits techniques, de chef de service, Technologies de la plateforme de simulation, de directeur, Solutions de formation et Ingénierie, de directeur, Services après livraison et de vice-président, Ingénierie mondiale à CAE.

Sa vaste connaissance du savoir-faire de CAE, des besoins de ses clients et des tendances du marché, ainsi que sa vision et son leadership permettent à CAE de devancer la concurrence et de se concentrer sur l'innovation pour continuer à façonner l'avenir de la formation.

M. Grenier possède un baccalauréat en génie mécanique de l'Université de Montréal – École Polytechnique. Il est également membre de l'Ordre des ingénieurs du Québec.

